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※書ききれない場合は行を挿入して記載してださい。

都道府県名 月　日 活　動　報　告

福岡県 特になし

大分県 7月14日 第2回青年部役員会・賛助会との懇親会

佐賀県 特になし

宮崎県 6月22日 第2回幹事会

8月4日 第3回幹事会、青年部夏の懇親会

9月7日 中央会青年部　九州青年部の集いに参加（4名）

鹿児島 5月19日 通常総会

沖縄県 7月 例会

都道府県名

福岡県

大分県

沖縄県

宮崎県

鹿児島県

月　日

6月19日

7月1日

8月29日

月　日

7月7日

1．都道府県青年部の活動報告

2．近況報告・市況等

3．ブロックの活動報告

内　　　　容

内　　　　容

年末年始付近は一時的に需要が少なくなっている模様。

2024年も引き続き大型案件が予定されておりHグレード中心に山積みが高い様子。

2024年問題や鉄骨工事の事故、不正等がどう影響してくるかは未知数。

逆に民間の中小案件はまだまだ少ない。

単価は横ばいか上昇傾向だが、未だ資材、固定費の価格上昇分には追い付いてない。

Hグレード　来年中の山積み有、Mグレード以下1～4ヶ月の山積み

図面決定遅延は常態化

図面遅延や一次加工の遅延の声も聞こえてきます

令和 5 年度　青年部活動報告書（令和5年6月 ～令和5年9月）

全青会理事提出日　第2回  2023年9月26日

九州ブロック

2023年9月26日

九州BC出向理事　三石 宏幹

Hグレードは山積み高いと思われるが、Mグレード以下は稼働率、手持ち工事量

見られる。

図面承認の遅れにより工程管理が難しくなってるFABが多く見受けられる。

4．構造設計者との交流活動の状況報告（各府県で実績があれば記入願います。）

内　　　　容

中小物件が少ないように感じる。

鋼材単価は今のところ横ばいだが今後の動向に注意したいと思う。

単価横ばい傾向

うちに限って言えば年内、年明け以降も加工物件多く工場稼働率高く

年末にかけて現場建て方も複数かぶっている状況です。

九州ブロック会　通常総会　WEB

九州ブロック会　歴代会長による懇談会

九州ブロック会　第3回役員会

鉄鋼業界におけるカーボンニュートラルの動向について(東京製鐵㈱)（大分県）



都道府県名

大分県

5．その他、府県の青年部への協力依頼（仕事・青年部）困った事・全青会への依頼・相談事

内　　　　容

建築の工場製作だけでは特定技能が取れない。全構協へ催促してほしい。


